

Cycle de conférences publiques sur les enjeux contemporains de l'innovation

UN TRÉSOR ÉTAIT DERRIÈRE MON USINE!

*L'économie circulaire comme source
d'innovation et de valeur industrielle*

Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir

Monsieur Raphaël Broye



Après une première vie d'« entrepreneur disruptif » au sein de l'industrie des machines, Raphaël Broye a fondé en 2012 l'entreprise *Panatere* à Saignelégier qui recycle de l'acier inoxydable destiné à l'horlogerie suisse (www.panatere.com). Convaincu que le recyclage est une richesse pour l'avenir industriel de notre région, il nous partagera sa vision d'une économie circulaire « Swiss Made » et de son projet de fonderie solaire régionale. Sans compromis, une industrie responsable devrait notamment s'inspirer de l'agriculture pour se réinventer et survivre durablement.

Lundi 22 novembre 2021

12h30-14h00

Université de Neuchâtel

Conférence ouverte au public

En présentiel avec certificat COVID,

Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal, Salle D59, 2^e étage

En ligne à partir de 12h15 sur : www.unine.ch/innovation